

2021年9月29日

プロバスケットボール「B.LEAGUE (B リーグ)」所属の
『三遠ネオフェニックス』をオフィシャルスポンサーとして応援します

株式会社山善（本社：大阪市西区／代表取締役社長：長尾雄次 以下、当社）では、9月30日から開幕するプロバスケットボール「B.LEAGUE (B リーグ)」に所属する『三遠ネオフェニックス』を、オフィシャルスポンサーとして今シーズンも引き続き応援いたします。



写真提供：三遠ネオフェニックス

『三遠ネオフェニックス』は、チームの不変のスローガン「全心全力」を胸に、「三遠地域を笑顔で活力ある街に」という経営理念を掲げ、「心」を大切に、全ての事業を通じて関わる全ての人々が笑顔になってもらえるよう「未来へボールをつなぐ」ことを実践しています。その理念の下、Bリーグの試合やスポーツの普及だけでなく、選手を東三河8市町村応援リーダーに任命し、各地のPR活動を行うなど、地域貢献活動にも積極的に取り組んでいます。当社はその姿勢に共感し、2008年から同チームを応援してまいりました。

愛知県の東三河地域と静岡県遠州地域に元気と活力を届ける『三遠ネオフェニックス』のさらなる飛躍を願い、当社は今シーズンも引き続き、プラチナスポンサーとして同チームを応援してまいります。

■ 『三遠ネオフェニックス』について

プロバスケットボール「B.LEAGUE」のB1西地区に所属。ホームは愛知県豊橋市と静岡県浜松市の2箇所。

<https://www.neophoenix.jp/>



■ 2021-22 チームスローガン「SHIN!SAN-EN」 ～心を一つに～

SHIN = 心

フロントは心からお客様のこと考えて行動し、
チームは心（姿勢）を整え練習や試合に取り組む

SHIN = 新

心が変わることで名実ともに新しくなった三遠ネオフェニックスが躍動する

SHIN = 信

仲間を信じるチカラ、自分を信じるチカラを持ち、
決してあきらめず勝利に向かって飛び続ける、不死鳥のように戦い続ける

■ 今シーズンのユニフォームについて

昨シーズン同様に、HOME ユニフォームの左肩部分、AWAY ユニフォームのパンツの前面
右側に当社のロゴマークが入っています。

HOME（豊橋）



キャプテン：田渡 凌選手

HOME（浜松）



AWAY



※ ニュースリリースの内容は発表時のものです。

閲覧いただいている時点では内容が異なっている場合がありますのでご了承下さい。